

## 幌延の魅力 再発見!

VOL.1

令和6年11月28日

幌延中学校の1年生17名です。現在、私たちは総合的な学習の時間で地域探究学習を進めています。地域探究学習とは、『自分たちの住んでいる町をテーマに、課題を設定し解決に向けて情報収集、分析、意見交換など行いながら、地元について学んでいく』という学習です。

私たちは、探究テーマを『幌延町の良い所』と設定し、生まれ育った幌延町について調べ学習を行っています。今回は地域おこし協力隊の方々に、幌延町についてインタビューをしてみました。その活動の中で、気づいたことや感じたことをまとめてみました。町民のみなさんにも一部を紹介しようと資料を作成しました。ぜひご覧ください。

## 伊藤 良汰

インタビューを通じて、地域おこし協力隊の皆さんのお仕事ややりがいについて深く知ることができました。特に出口さんが行っている集落支援の活動にはとても感心しました。地域の方々と協力して行うイベントや交流を深めながら助け合って進める仕事が、とても素晴らしいと感じました。

「幌延町には何が足りないですか?」という質問に対しては、「皆で休める場所がない」「大きなスーパーがない」「休日に遊べる場所がない」といった回答をいただきました。町民の皆さんのが感じている不便さが解消され、もっと住みやすい町になると良いなと思いました。

## 岡本 優太朗

私は皆さんに「幌延に来て新たに始めた趣味はありますか?」と伺いました。トナカイ牧場などで働いている元協力隊員の貞廣さんは、幌延に来てから「野鳥観察」が趣味になったそうです。自然が豊かな場所だからこそ、野鳥が訪れ、それを観察する楽しさに気づいたとのことでした。

また、問寒別で集落支援を行っている出口さんとお話をした際には、移住者を増やすためには「住宅」と「仕事」が重要だということがわかりました。そのため、移住者専用のアパートや、大手企業が幌延町に進出すれば、より多くの人が住みやすくなるのではないかと感じました。

## 采翁 吉理小



## 玄葉 山賀咲

## 小田 由佳

私は「幌延町の印象はどうですか?」と質問しました。地域おこし協力隊の皆さんからは、「のどか」「人間関係が深まる」といった意見がありました。また、「田舎だからこそ都会では味わえない環境がある」という声も伺いました。

一方で、「コインランドリーなど生活に必要なお店がもっとあるといい」といった意見もありました。このお話を聞き、コインランドリー等の生活に必要な施設を増やすことで、幌延町がより便利で住みやすくなるのではないかと感じました。

## 幌延の魅力 再発見!

VOL.2

令和6年11月28日

幌延中学校の1年生17名です。現在、私たちは総合的な学習の時間で地域探究学習を進めています。地域探究学習とは、『自分たちの住んでいる町をテーマに、課題を設定し解決に向けて情報収集、分析、意見交換など行いながら、地元について学んでいく』という学習です。

私たちは、探究テーマを『幌延町の良い所』と設定し、生まれ育った幌延町について調べ学習を行っています。今回は地域おこし協力隊の方々に、幌延町についてインタビューをしてみました。その活動の中で、気づいたことや感じたことをまとめてみました。町民のみなさんにも一部を紹介しようと資料を作成しました。ぜひご覧ください。

## 小野寺 玲采

地域おこし協力隊員の皆さんのお話を伺い、幌延町は「自然が豊か」で「人が親切」な町だということがよくわかりました。

一方で、「発信力の不足」や「移住者が住む場所の少なさ」「お店の少なさ」といった課題があり、不便さを感じている人もいることに気づきました。特に、コインランドリーがないという話には私も強く共感しました。町内でも必要としている人が多いのではないかと思うので、こうした施設が増えると良いと感じました。コインランドリーなどのお店を増やすために、自分に何ができるのか、これから学習を通じて考えていくたいと思います。

## 加賀山 舞友

地域おこし協力隊の皆さんのお話を伺い、幌延町の良さや仕事の楽しさを改めて理解しました。コインランドリーや飲食店が欲しいなど共感できる回答も多く、一緒にお話を聞いていてとても楽しかったです。仕事場見学では滅多に見ない道具を見せていただき、様々な経験をさせていただきました。

酪農に携わる竹中さんとのお話では、子牛を産んだことのない牛の出産が大変なことなど、初めて知ることばかりで興味深かったです。

また、今後やりたいこととして、皆が集まるイベントをしてみたいというお話があり、町や町民を深く考えてくださっていると感じ、とても嬉しく思いました。

## 太舟 蘭季



## 角山 銀仁朗

地域おこし協力隊の皆さんに、幌延町の良さについて伺いました。「夜が静か」「町の人が優しい」といった、地元で暮らす私たちには気づきにくい幌延の小さな魅力や、他の町にはない特徴を教えていただきました。そのお話を聞き、幌延の良さを改めて実感し、地元への愛着がさらに深りました。

一方で、幌延に足りない部分についても教えていただき、町をより良くするための貴重なアドバイスを頂きました。今後、子ども議会などで私たち子どもが意見を述べる際には、皆さんの意見も参考にしながら、幌延町をもっと素敵な町にしていくための考えを発表したいと思います。